

EN PRIMER PLANO

agencia y ganó el
o que viene para su
nada únicamente en
e es investigada por un
tipal

“Vivimos en una especie de explosión de pantallas, y quería hacerme cargo de eso”, dice el director Leo Medel.



NICOLÁS CONTRERAS

rante las escenas también. Además, filmamos en una sola toma; si yo me equivocaba, había que partir de nuevo, así que fue un trabajo de hartos estudio —dice Mariana—. Hay varios monólogos en la película, eran textos bastante extensos. Con Leo hicimos mucho trabajo de mesa, frente a frente, para entender cómo habla Verónica. Cosas como el volumen de la voz, los matices y el cómo decir las palabras.

Para Leo Medel, el uso constante de un primer plano en “La Verónica” obedece a las nuevas formas de comunicar y de contar historias en plataformas digitales como YouTube, Instagram o Tik Tok.

—Tiene que ver con cosas como la *selfie*, que para mí es la forma artística de nuestro tiempo, o con el video de YouTube. Inevitablemente también tuvo que ver con Zoom, se parece bastante a la experiencia que estamos teniendo ahora en pandemia (...) Vivimos en una especie de explosión de pantallas, y quería hacerme cargo de eso —dice.

INFLUENCER EN JAQUE

Durante la promoción de “La Verónica” en Chile, se ha dicho que el personaje principal interpretado por Mariana Di Girolamo estuvo inspirado en mujeres como María José “Coté” López y Victo-

ria Beckham, esposas de los futbolistas Luis “Mago” Jiménez y David Beckham, respectivamente. En esta entrevista, la actriz dice que no se basó en ninguna personalidad en específico para construir el rol.

—En general está el personaje de “la influencer”. Yo que tengo redes sociales me topo con este tipo de mujeres todo el tiempo, que son comunicadoras y rostros de diferentes marcas. En este caso, Verónica también es mujer de un futbolista de renombre, por supuesto que se nos vinieron a la cabeza los referentes que tenemos cerca —dice la actriz, y continúa:

—En lo personal, no me basé en una mujer en específico. Verónica es un personaje extremadamente complejo, con muchas capas, por un lado quiere ser rostro del labial de moda, por otro lado es una madre en jaque, es ambiciosa, pero también es sensible, hay miles de referentes, no es Coté López o Victoria Beckham en específico.

A sus 30 años, Mariana Di Girolamo también es una de las personalidades chilenas más populares en redes sociales. Hoy, la actriz supera el millón de seguidores en su perfil de Instagram, aunque su relación con la plataforma es ambivalente, y dice que ha pensado varias veces en dejarla.

—Es un mundo lleno de competencia, no quiero hacer distinciones de género pero he hablado con muchas mujeres sobre el tema y hay una competitividad virtual muy fuerte, lo que es ridículo porque compites con personas que no conoces, o con modelos como Gigi o Bella Hadid. Es una locura, pero muchas estamos ahí metidas —dice la actriz—. A veces lo quiero borrar, a veces lo quiero potenciar, a veces estoy todo el día metida, y así voy. Además, ahora mismo saben de lo que estamos hablando, probablemente más rato me va a aparecer algo sobre este tema para que lo compre.

“Hice teleseries, y todo bien, pero el cine me removió por completo, y contar la historia de esta mujer en un primer plano todo el tiempo fue una locura, súper interesante e inédito. Yo creo que para todos era muy nuevo lo que estábamos creando”.

AUTOS DEPORTIVOS ALEMANES

12 ENTREGAS PARA ARMAR
3 RÉPLICAS A ESCALA 1:24
DE LAS JOYAS DE LA INGENIERÍA ALEMANA.



ESTRUCTURA DE ARMADO



EN KIOSCOS UNA ENTREGA
CADA MARTES
A SOLO \$ 6.990 c/u
Precio regiones I, II, III, XI, XII y XV: \$7.490 C/U

METALS
DIE CAST

MARTES 10
ENTREGA N°1

Faros delanteros
Paneles de las puertas
Destornillador
Retrosvisores exteriores (x2)
Carrucería del Porsche 911 Carrera S

OFERTA DE LANZAMIENTO
A SOLO \$ 3.990 c/u
Precio regiones I, II, III, XI, XII y XV: \$4.490 C/U

COLECCIONES
EL MERCURIO

www.coleccioneselmercurio.cl

1. Stock de 4.000 unidades por cada entrega hasta agotar. 2. Los valores mencionados no incluyen costos de despacho por compras en internet. 3. Costo de despacho desde \$1.800 dependiendo de cada comuna, peso y dimensiones del producto. 4. El detalle de las entregas está disponible en el sitio web www.coleccioneselmercurio.cl.